

Laurens

Bernard Boujol expose au Mas Gabinèle

Le vernissage de l'artiste peintre Bernard Boujol a eu lieu, dernièrement, au Mas Gabinèle. L'artiste franco-suisse invitait les participants à un cheminement à travers "Vignes", sa collection réalisée à partir de souvenirs dans le Faugérois. L'occasion de découvrir, tout d'abord, un paysage méditerranéen sauvage, puis modelé par l'homme, qui travaille la terre et cultive la vigne ; mais aussi des dessins représentant le village de Laurens, mais aussi Caussiniojols ou encore Puissalicon. Le peintre explique travailler à la manière de l'aquarelle mais à partir de pig-

ments naturels, rapportés de voyages d'Afrique du nord ou d'Inde.

Bernard Boujol possède également son atelier dans le Biterrois, à Thézan-les-Béziers. Invités par Thierry Rodriguez, propriétaire des lieux, de nombreux visiteurs étaient présents afin d'admirer les œuvres de l'artiste, disposées dans le superbe chai à barriques. Après un tour de l'exposition et quelques mots échangés avec l'artiste, les personnes présentes ont pu poursuivre la découverte du caveau afin de déguster les vins, avec les précieuses indications de l'hôte des lieux.



Thierry Rodriguez accueille les œuvres de l'artiste franco-suisse.

L'exposition est accessible **jusqu'au 20 décembre**. Le Mas Gabinèle est accessible

via la départementale 909, face à l'embranchement de Caussiniojols.